## Daños menores en epicentro sísmico

Salvo leves impactos en algunas viviendas de Chiautla, Puebla, el temblor de magnitud 5.7 solo causó pánico entre la población. PEDRODOMÍNGUEZ PAGS. 14.15

## El mismo epicentro que en 2017

## Chiautla, Puebla.

El alcalde reporta daños menores en inmuebles y escuelas; solo susto en las entidades aledañas

F. MIRANDA, A. P. WONG, P. DOMÍ N-GUEZ, B. VALADEZ Y M. CEBALLOS CIUDAD DE MÉXICO Y PUEBLA

El sismo de magnitud 5.7 que se registró a las 14:03 horas tuvo el mismo epicentro que el ocurrido el 19 de septiembre de 2017 (de magnitud 7.1), en Chiautla de Tapia, en los límites de Pueblay Morelos, señaló Víctor Hugo Espíndola, jefe de Análisis del Servicio, Sismológico Nacional.

"Fue muy parecido al que se tuvo el 19 de septiembre de 2017, de las mismas características, a una profundidad de 48 kilómetros, muy cerca de la Ciudad de México", dijo Espíndola en entrevista con MILENIO.

Comentó que la alerta sísmica de la capital sonó casi cuando el sismo se estaba percibiendo, debido a que "está muy cerca de esta región, unos 100 kilómetros al sur de Ciudad de México, pero fue exactamente lo mismo que ocurrió en 2017". Indicó que en el centro del país se experimentó el sismo en dos fases: oscilatorio y trepidatorio, dependiendo de la zona, pero en el norte no se sintió.

Las autoridades capitalinas informaron que se desplegaron cinco helicópteros y servicios de emergencia para revisar la ciudad y hasta el cierre de esta edición no se reportaron daños.

El sismo del martes 19 de septiembre de 2017 ocurrió a una profundidad de 51 kilómetros. De acuerdo conel Centro Nacional de Prevención de Desastres, la CdMx, Morelos, Puebla, Estado de México, Guerrero y Oaxaca reportaron 228, 74, 45, 15, 6 y un decesos, respectivamente. En tanto, el costo de las afectaciones se estimó en 62 mil 99 millones de pesos.

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, informó en su cuesta de X que el sismo no dejó afectaciones en cárceles y hospitales.

El Instituto Mexicano del Seguro Social informó que las unidades médicas y hospitales de las ocho entidades donde se percibió el sismo no sufrieron daños estructurales ni afectaciones.

Por su parte, la coordinado-

ra nacional de Protección Civil, Laura Velázquez, reportó vía telefónica al presidente Andrés Manuel López Obrador que hudo daños preliminares.

No obstante, el sismo con epicentro en Chiautla de Tapia dejó al menos cinco viviendas dañadas, además de edificios públicos con afectaciones, informó el alcalde de esa comunidad, Reyes Miranda Hernández.

"De todos los temblores que he experimentado en mi vida, este ha sido el más ruidoso, fue un tronadero de láminas", aseguró Víctor Hugo Salazar, un vecino de Chiuatla de Tapia, que relató a MILENIO sus impresiones luego del movimiento telúrico.





En la comunidad poblana se reportaron cinco casas dañadas; a la derecha, desalojo en CdMx. ANDRÉS LOBATO Y JORGECARBALLO